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PROYECTO DE COMUNICACIÓN

Ejecutivo, a través de los organismos que correspondan, se sirva gestionar el
bacheo de la Ruta Nacional Nº 11 en el tramo comprendido entre las ciudades
de Vera, cabecera del departamento de mismo nombre, y Malabrigo, en el
departamento General Obligado.

Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial

2022
General López 3055 -(S3000DCO) -- Santa Fe - República Argentina Pág. 1
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Ruta Nacional Nº 11 surca de norte a sur el territorio provincial, siendo no
solo la vía de circulación de miles de personas sino una de las principales vías
de traslado de la producción nacional. El mantenimiento de la misma es
necesario para evitar incidencias que atenten contra la fluidez y seguridad
que deben primar en el tránsito. Se trata, precisamente, de asegurar una
traza transitable y libre de baches.

Lo cierto es que vecinos de Vera me alertan del mal estado de la ruta en el
tramo comprendido entre esa ciudad y Malabrigo. Sostienen que entre los
kilómetros 739 y 740 existen al menos tres baches de grandes dimensiones
y profundos por lo que constituyen un factor de riesgo para el tránsito que,
advertido, trata de eludirlo invadiendo el carril opuesto y constituye una
trampa mortal en días de lluvia, ocasión en que no son advertidos. Asimismo,
dan cuenta del deslizamiento del asfalto, generando bordes laterales que
inciden en el desplazamiento de vehículos, generalmente de menor porte, los
que sufren rotura de neumáticos y del sistema de suspensión. El reclamo
también ha encontrado eco en los portales de noticias de la región1.

No se trata de un fenómeno nuevo, toda vez que el 30 de marzo de 2021
debí utilizar esta misma herramienta legislativa para solicitar el bacheo ante
la existencia de pozos profundos "en el carril sur-norte de dicha ruta en el
tramo comprendido entre los kilómetros 724 y 727, es decir al norte del casco
urbano. Ellos, que transitan diariamente por el tramo señalado me han
manifestado que hace muchos años que la ruta no cuenta con mantenimiento
adecuado y que el estado actual es la consecuencia de la desidia de las
autoridades. Señalan en este sentido que siempre las obras que se realizaron
fueron hechas con una mirada a corto plazo, con la reaparición de los baches

https://infovera.com.ar/web/2022/02/24/ruta-11-varios-baches-sobre-la-ruta-11-atentan
contra-la-seguridad-de-circulacion/?2fbclid-IwAR2Vb VbYKNXg4l29Ve3rv74Rvpw-
vJA7 FH7JfGnvUbz7QHXmeMnVjGIs

2022
General López 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina Pág. 2



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

al poco tiempo de hacerse las reparaciones"; al respecto remito al proyecto
de comunicación Nº 42690 de mi autoría.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación
de este proyecto.

'a
Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial
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